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まず、会長報告です。
先週18日土曜日に前橋東ロータリークラブ40周年の記
念式典が開かれ出席して参りました。同じ第１分区とい
うこともあり、当クラブからも皆さんにご協力頂きたく
さんの出席があり、総勢220名を超える出席者で盛大に開
催されました。
参考になったことと言えば、記念事業でしょうか。多
額の寄付を複数個所に行っていたことに感心しました。
当クラブも2年後宮崎年度に65周年があります。予算面も
含め、心して準備しなくてはと感じました。

それでは、会長の時間です。
日に日に暖かさを感じ、４月ももうすぐです。皆さん
の会社でも４月には新入社員は入社し、転勤や社内異動
を迎えるシーズンでもあります。そのたびに書類手続き
が膨大に発生することを、会社のトップである皆さんは
ご存知でしょうか？
「行政手続きが競争力奪う」という記事が、昨日の日本
経済新聞に掲載されていましたので、若干そのお話をさ
せて頂きます。
社員・家族の社会保険の手続きは、採用・退職に絡み
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年４千件、住所氏名変更で年１万件、家族異動で年2.5万件。
従業員７万人の企業で調べたらそんな数字が出たそうで
す。若干、規模が大きすぎて参考にならないかもしれま
せんが、その手続きに要する時間の多さを感じて頂けた
らと思います。
雇用保険はハローワーク、厚生年金は年金事務所、健
康保険は健保組合に。従業員を雇う際に企業は３か所バ
ラバラに社会保険に関する手続きをする必要があります。
その後まもなく５月ごろには住民税の決定通知が各市町
村から来ます。ご存知のように今年から遅ればせながら
群馬県も特別徴収義務化が始まります。
日本商工会議所が昨年10月会員企業に負担を感じる行
政手続きを調査したところ、回答した約1,000社のうち
48.6％が社会保障手続、48.2％が補助金助成金、45.0％が
税務手続と回答したそうです。
会社を興すと、労働保険関係者類を労働基準監督署に、
雇用保険関係書類をハローワークに、さらに健康保険・
厚生年金届を年金事務所に出さないといけません。税務
署、県税事務所及び市町村役場には設立届等を提出も求
められます。
これらをワンストップでできないか。もっともな話だ
と思います。また、私の仕事である税務関係の届出書類
は県や市町村役場で全てまちまちです。大きな市町村で
はホームページからダウンロードできますが、小さな市
町村ではそれも不可能でいちいち取り寄せとなり、何と
かならないものかと思います。
先ほどの従業員７万人の会社では、これらの事務手続
きが電子化すれば事務費は2000万円から50万円に減るそ
うです。GDPに対する行政手続きのコストはざっと１～
２％。その25％が削減できれば、日本では１兆～３兆円
のコストが軽減できる勘定になるそうです。
板垣さんと私は商売替えを考えたほうがよさそうです。
会長の時間を終わります。

  幹事報告  　長谷幹事
１．亡父の会葬御礼の挨拶されました樋口正弘会員よ

り、メモリアルコントリビュータとして寄付をい
ただきました。



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

２．次回　３月28日の例会は、樋口正弘会員と伊藤
雅典会員による新会員卓話です。

３．本日皆さんのボックスにポリオ撲滅シールが入っ
ています。「ロータリー財団100周年記念キャン
ペーン活動」の一環として作成されました。車に
貼るなどしてご協力下さい。

４．３月25日（土）に太田ＲＣの60周年記念式典と
祝賀会が挙行されます。当クラブからは曽我・本
田両パストガバナーと鴻田会長、長谷の４名出席
してきます。

５．本日皆さんのボックスに「広瀬川アート散歩ス
ケッチ会協賛広告のお願い」を入れさせていただ
きました。これは前橋西ロータリークラブ他が主
催し、当クラブも共催の一団体として加わるもの
です。会員各企業に協賛いただけるよう協力をお
願いします。協賛金は一口3000円、詳細はチラ
シを見ていただき、協賛いただける方は事務局ま
でお願いします。

  副幹事報告  　石塚副幹事

前橋西ＲＣ、前橋南ＲＣ、前橋中央ＲＣ、安中ＲＣ、
碓氷安中ＲＣ、沼田中央ＲＣ、富岡ＲＣ、桐生西ＲＣ
  出席報告  　作能百合子

会　員　数：117名　

　{ 出席者　77名
欠席者　40名

本日出席率：66.38％、前々回訂正：66.10％
  ニコニコBOX報告  　狩野　明

■伊藤�　雅典…一昨日、新会員セミナーに参加いたし
ました。地区研修リーダー本田さんのすばらし
い講話のおかげで「ロータリーの基本」の理解
を深める事が出来ました。大変有意義な１日と
なりました。

■都丸�　和俊…３月11日に二男に長女が誕生し初孫
に恵まれました。感謝々です。

■植木�　威行…結婚記念日のお祝いのお花誠にありが
とうございました。

■宮﨑�　瑞穗…48回目となる結婚記念日に美しいお花
をいただきありがとうございました。

■武井�　和夫…誕生日のお花ありがとうございました。
■斉藤�　美絵…いつもお世話になっております。先日

は、誕生日に素敵なお花をいただき、ありがと
うございます。とても華やかに咲き続け、辺り
も明るくなり感謝しております。なかなか例会
に参加できず、御礼を申し上げるのが遅くなり、
申し訳ございません。ありがとうございました。

■曽我�　孝之…勤続40年で今日記念品をいただき又
観桜家族会で家内が表彰をうけるのを記念し。

■平方�　　宏…今日の食事は、わが住吉町二丁目の小
さいけれど心のこもったお店、「はとぽ」のサ
ンドイッチでした。「はとぽ」は、ハートがポッ
ト温かいという意味です。今日はご賞味ありが
とうございました。

  新会員卓話  　
日本生命保険（相）群馬支社　伊藤尚志

㈱エフエム群馬　金井政人


